



Warta SanMaRe



Gereja Santa Maria Regina – Paroki Bintaro Jaya

Alamat Sekretariat: Jl. MH Thamrin, Kavling B2 No. 3, CBD Bintaro Jaya Sektor 7, Tangerang Selatan

Telepon: 7459715, Fax: 7459717, email: sekretariat@Parokisanmare.or.id

JADWAL MISA

Misa Harian:

Senin s/d Sabtu 06.00 WIB

Hari Sabtu :

17.00 WIB

Hari Minggu :

06.30 - 09.00 - 17.00 WIB

Misa Jumat Pertama :

06.00 - 12.00 - 19.30 WIB

Adorasi Ekaristi:

Adorasi Sakramen Maha Kudus dapat dilaksanakan setiap saat (24 jam) di Kapel SanMaRe

PENYELIDIKAN KANONIK

(dengan perjanjian)

Hari Senin, 17.00 – 18.30 WIB
Romo Lucky Nikasius, Pr.

Hari Kamis, 17.00 – 18.30 WIB
Romo Sylvester Nong, Pr.

PELAYANAN MISA REQUIEM DI GEREJA

Dapat diselenggarakan pada hari Senin hingga Jumat. Hubungi Sekretariat Paroki.



Website:

www.parokibintarojaya.id



Instagram

[parokibintarojaya](https://www.instagram.com/parokibintarojaya)



Facebook Group:

[SanMaReBintaroJaya](https://www.facebook.com/SanMaReBintaroJaya)

Kontribusi artikel, pengumuman, iklan:
komsos@parokisanmare.or.id

21 Oktober 2018

Tahun IX – No. 42

Baksos Bible Study OMK SanMaRe Berbagi Suka Cita Bersama Oma Opa



Minggu 14 Oktober yang lalu, Bible Study OMK SanMaRe mengadakan baksos ke Panti Werdha Melania. Adapun Bible Study merupakan kegiatan kumpul bareng OMK yang rindu akan pujian, penyembahan, sharing pewarta, dan membaca Kitab Suci yang rutin dilakukan setiap Rabu malam di SanMaRe. Kegiatan baksos diikuti sekitar 40 peserta lintas gereja, dan lintas generasi.

Tujuan dari baksos ini adalah untuk menghibur oma opa dengan seluruh sumber daya yang dimiliki oleh OMK, karena kepanitiaan ditangani oleh OMK. Kegiatan baksos diawali dengan pujian penyembahan, permainan, misa, dan ditutup dengan makan siang.

Untuk permainan, kami mengawali dengan berpacu dalam melodi sebagai pemanasan. kemudian dilanjutkan dengan joget. Oma opa yang memiliki talenta menyanyi kami berikan kesempatan untuk tampil.



Bible Study OMK SanMaRe mengucapkan terima kasih kepada donatur yang memungkinkan kegiatan baksos kami dapat berjalan dengan lancar. Terima kasih kepada teman-teman OMK SanMaRe, OMK Gereja St. Laurentius, dan om/tante yang telah meluangkan waktu untuk bersama-sama melayani Tuhan melalui baksos ini.**

(Disiapkan oleh Wastu Pradhana)



Contact Person  +62 813-8238-2848 Nawan



KOMUNITAS MASYARAKAT PEMBELAJAR
bekerja samadengan
PAROKI BINTARO JAYA

**TRAINING GURU-GURU
WILAYAH BINTARO**

PEMBELAJARAN EFEKTIF | PENGETAHUAN & KETERAMPILAN
dengan pendekatan | PENYUSUNAN KURIKULUM
BACKWARD DESIGN *Method* #

Perumusan Sistem Penilaian | Aktivitas Pembelajaran Kelas | Refleksi & Presentasi

4 Sesi,
selama bulan November
1 sesi Setiap Sabtu
Daftarkan diri anda !!!

150.000
IDR / orang

Tempat Pelaksanaan ***

**Kantor Pusat Universal BPR
Emeral Avenue 1 No. 16 - 17,**

Sabtu, 3 November 2018

Materi 1 : Apa itu *Backward Design* ?

Materi 2 : Penyusunan RPP dari Kurikulum 2013
Menggunakan pendekatan *backward design*.

Sabtu, 10 November 2018

Materi 1 : Penilaian dengan pendekatan *Backward Design*.
Materi 2 : Penyusunan penilaian yang efektif dari RPP yang telah disusun sesuai dengan kurikulum 2013 dan menggunakan pendekatan *backward design*.

Sabtu, 17 November 2018

Materi 1 : Merancang Kegiatan Pembelajaran yang memberikan keterampilan abad 21.
Materi 2 : Penyusunan aktivitas kelas sesuai RPP dari Kurikulum 2013.

Sabtu, 24 November 2018

Materi 1 : Refleksi dan presentasi pelaksanaan kegiatan pembelajaran di kelas masing-masing.
Materi 2 : Ulasan dari pelatih.

Scan QR code
at bottom in
untuk
Online Register



Sepenggal Cerita..., Berdoa Rosario Setiap Hari



Saat pertama kali Saya mulai berdoa rosario, karena inisiatif saya sendiri. Saya pada awalnya berpikir: **“Apa yang bisa saya perbuat untuk bisa membuat diriku lebih disiplin?”** tersirat dalam pikiran untuk berdoa rosario. Karena menurut anggapan saya, dengan berdoa rosario saya tidak perlu keras pada diriku, saya hanya perlu berdoa rosario setiap hari, dan sekalipun ada bolong-bolongnya, tidak mengapa.

Tidak seperti doa novena yang *(dalam pemahaman saya)*, haruslah benar-benar bisa membuat waktu pada jam-jam khusus setiap harinya selama 9 hari berturut-turut. Tapi tidak dengan doa rosario, tidak ada ketentuan atau keharusan untuk berdoa setiap hari berturut-turut tanpa putus, dan pada jam yang telah ditentukan.

Selain untuk mendisiplinkan diri saya, saya juga penasaran dengan **“apa manfaat dari berdoa rosario setiap hari?”** Itu pun menjadi dorongan bagi saya untuk melihat hasil dari berdoa rosario setiap hari. Terlepas dari kuasa spiritualnya, terlepas dari pengetahuan dan sumber-sumber terpercaya, saya yakin berdoa rosario setiap hari akan membawa kebaikan bagi saya, seperti halnya orang yang tidak percaya, saya pun memulai berdoa rosario setiap hari.

Seiring berjalannya waktu, saya menemukan diri saya mulai merasa dekat dengan Doa & Tuhan. Saya menemukan manfaat psikis, psikologis, dan spiritual saat berdoa rosario *(karena dikatakan berdoa rosario memiliki ritme dan konsentrasi sehingga disebut juga sebagai doa meditasi.)* Hingga akhirnya saya menemukan diri saya, sungguh-sungguh benar mengandalkan Tuhan, dalam doa saya, keputusan saya, dan dalam perbuatan saya.

Saya menyadari, bahwa saya masih sering lalai, saya lemah terhadap godaan, dan masih banyak kekurangan saya, yang menghambat diri saya untuk hidup dalam kepenuhan yang saya dambakan. Tapi saya yakin, seperti dalam 15 janji Bunda Maria, dikatakan bahwa **“...Rosario akan menghancurkan sifat-sifat buruk, mengurangi dosa dan menaklukkan kesesatan..”** saya hanya berharap, sifat buruk saya berkurang, atau hilang sama sekali, kemudian digantikan dengan tumbuhnya sifat/karakter “juara baru” dalam diri saya..

Saat berdoa rosario, dengan sendirinya doa-doa saya, beralih dari doa-doa petisi *(doa yang meminta hal khusus)* menjadi doa yang mengharapkan kebaikan *(sesuatu yang bersifat surgawi, seperti kerendahan hati, ketekunan, cinta, percaya, dll)*, walau di saat yang sulit dalam hidup. Saya beralih, saat dulu saya berdoa, tanpa ketertarikan akan misteri-misteri rosario, sekarang menjadi terhanyut dalam kekhusukan doa Rosario, dengan misteri-misteri rosario, dan seiring waktu berjalan doa rosario menjadi senjata saya melawan dunia.

“Dalam doamu, janganlah kamu bertele-tele seperti kebiasaan orang yang tidak mengenal Allah. Mereka menyangka bahwa karena banyaknya kata-kata, doanya akan dikabulkan” (Mat 6:7)

Menghayati Panggilan Hidup Kristiani (*Terakhir*)

Hambatan dan Tantangan Menanggapi Panggilan Hidup Kudus

“Tetapi carilah dahulu Kerajaan Allah dan kebenarannya, maka semuanya itu akan ditambahkan kepadamu. Sebab itu janganlah kamu kuatir akan hari besok, karena hari besok mempunyai kesusahannya sendiri. Kesusahan sehari cukuplah untuk sehari.” (Mat 6:33-34)

Persoalan terbesar dalam menanggapi panggilan Allah adalah munculnya penghalang upaya untuk menjadikan Allah sebagai Tuhan dan Raja hidup kita.

Hal-hal yang saya maksud di atas bisa bermacam-macam wujudnya. Hubungan dengan orang lain, pengaruh paham-paham non-kristiani, atau peristiwa-peristiwa penting yang terjadi dalam hidup adalah sebagian dari contoh-contohnya.

Kutipan Injil di atas malah secara tegas menyebutkan bahwa kekuatiran akan hari esok sebagai hambatan mendasar bagi manusia untuk menerima kehadiran Allah.

Kekuatiran akan hari esok lebih dari sekadar mengalihkan fokus perhatian kita dari Allah. Sikap negatif itu juga membuat kita tidak peka akan kehadiran-Nya dalam hidup kita. Sebagai akibatnya, kita sering kesulitan *memberi ruang* bagi Dia untuk memimpin hidup kita.



Hambatan untuk memenuhi panggilan hidup kudus merupakan sesuatu yang nyata dan aktual saat ini. Tantangan terbesar kita adalah mendorong diri sendiri untuk melakukan pertobatan terus-menerus sebab hanya itulah cara kita untuk tetap berada dalam persekutuan dengan Allah.

Memaknai Panggilan Hidup Kristiani

Karena begitu besar kasih Allah akan dunia ini, sehingga Ia telah mengaruniakan Anak-Nya yang tunggal, supaya setiap orang yang percaya kepada-Nya tidak binasa, melainkan beroleh hidup yang kekal. (Yoh 3:16)

Panggilan hidup bahagia yang dijabarkan secara rinci di KKG no. 1, di awal tulisan, menjadi nyata dalam istilah *hidup kekal*.

Hidup abadi adalah *hadiah* sekaligus *tujuan hidup* kita. Hidup kekal merupakan hadiah apabila kita memenangkan lomba *kesetiaan iman* kepada Yesus Kristus. Hidup ini juga merupakan tujuan karena itulah yang dijanjikan Allah untuk diberikan kepada mereka yang menanggapi panggilan-Nya.

Romo Henri Nouwen menuliskan, "*Hidup abadi adalah hidup yang dapat dirasakan sekarang ini juga, karena hidup abadi adalah hidup dalam dan bersama Allah. Dan Allah ada kini dan di sini, di tempat saya berada.*" Dengan penghayatan semacam itu maka yang kita sebut hadiah itu sudah kita terima dan, demikian juga, tujuan hidup itu sudah kita capai. Sekarang, saat ini, ketika kita menyadari kebenaran ini.

Lalu, bagaimanakah cara kita **menanggapi** panggilan hidup kekal itu?

Menanggapi Panggilan Hidup Dengan Mengikuti Yesus

Kedua murid itu mendengar apa yang dikatakannya itu, lalu mereka pergi mengikuti Yesus. Tetapi Yesus menoleh ke belakang. Ia melihat, bahwa mereka mengikuti Dia lalu berkata kepada mereka: "Apakah yang kamu cari?" Kata mereka kepada-Nya: "Rabi (artinya: Guru), di manakah Engkau tinggal?" Ia berkata kepada mereka: "Marilah dan kamu akan melihatnya." Merekapun datang dan melihat di mana Ia tinggal, dan hari itu mereka tinggal bersama-sama dengan Dia; waktu itu kira-kira pukul empat. (Yoh 1:37-39)

Kita mengikuti Yesus karena pewartaan orang yang sudah lebih dulu mengenal Yesus sebelum kita. Namun, apakah kita mengikuti Yesus karena mendengar sapaan-Nya, "*Apakah yang kamu cari?*"

Katakan saja kita mendengar sapaan-Nya. Jika kita, seperti dua murid itu, menyampaikan maksud kita mengikuti Dia, maka peristiwa selanjutnya kemungkinan besar akan berlangsung sama seperti kisah di atas. Karena jika kita mengikuti Tuhan Yesus, maka Ia akan mengajak kita untuk **tinggal bersama-sama dengan Dia**.

Andreas mula-mula bertemu dengan Simon, saudaranya, dan ia berkata kepadanya: "Kami telah menemukan Mesias (artinya: Kristus). (Yoh 1:41)

Dari lanjutan kutipan Injil di atas, barulah kita tahu bahwa *pengalaman Andreas tinggal bersama dengan Yesus* itulah yang diwartakannya kepada Simon, saudaranya.

Seperti kepada dua murid itu, Yesus juga memanggil diri pribadi kita untuk menjalin suatu relasi yang dekat dan erat dengan-Nya. Oleh sebab itu, kita mau menanggapi panggilannya dengan menjadi murid-murid-Nya supaya semua peran yang kita jalani berbuah limpah.

Dengan demikian, semua jenis panggilan dan peran-peran yang kita lakukan perlu dijiwai oleh *relasi pribadi yang intim* dengan Yesus Kristus. Atau dengan kata lain, karya-karya pelayanan yang ditopang oleh **pengalaman tinggal bersama Yesus** inilah yang akan mengisi hidup kekal kita.

Mungkin tidak ada yang berubah dengan pilihan hidup dan peran-peran kita. Barangkali yang berubah adalah cara kita MEMANDANG dan MEMAKNAI panggilan hidup kita.

Pertanyaan kita terkait misteri panggilan hidup kristiani akan berubah seiring dengan makin terarahnya hidup kepada Allah Tritunggal. Dan bahwa jawabannya sedikit-demi-sedikit akan terungkap seiring dengan makin dekatnya hubungan kita dengan-Nya.**

✠ JADWAL LITURGI ✠

<p>MINGGU BIASA XXX, 28 Oktober 2018 Bacaan: Yer. 31:7-9; Mzm. 126:1-2ab,2cd-3,4-5,6;Ibr. 5:1-6; Mrk. 10:46-52 Saran Nyanyian: PS 539, 544, 546, 549, 562, 653, 674, 830, 954</p>	<p>MINGGU BIASA XXXI, 04 November 2018 Ul. 6:2-6; Mzm. 18:2-3a,3bc-4,47,51ab;Ibr. 7:23-28; Mrk. 12:28b-34 Saran Nyanyian: PS 497, 498, 499, 659, 660, 661, 662, 663, 839, 962</p>
<p>Sabtu, 27 Oktober 2018, pukul: 17.00 Koor dan PUA: St. Markus Pemazmur: Soenoko Soemantri Putra/i Altar: Bioline Alexandri H. S., Birgitta Laura Xaviera Hantoro, Gabriella Alva Levia Hantoro, Zidane Tirta Nugraha, Fransisca Mariana Rasendrya Z., Josephine Marie Yohana, Honoratus Pavel Galis Hening, Jeanette Aretha Soediarto, Eleanore Rae Ekartama, Brigitta Merlyn Bulu, Ferdinand Dhanendra T., Lidwina Gea Ekartama Prodiakon: Didik Wiryawan AP, Fifi Amaliawaty, Florentina Ratna Supeni H, Floribertus Rismantoro, Rusticus Hesthi Sambodo, Rudy Yohanes Maria ST, Ramlan Aloisius Sembiring, Philipus Tambunan, Petrus Lazarus Mardjono, Dwipudjo Slamet Santoso, Paulus Jusuf Ari Susetio, Paula Maria C.</p>	<p>Sabtu, 03 November 2018, pukul: 17.00 Koor dan PUA: Sta. Angela Pemazmur: - Putra/i Altar: Felicia Safira Rahardjo, Fridolin.Oktafandy Rahardjo, Laurantia Judith Vannessa Rahmadi, Fransiska Vania Rahmadi, Ivana Permata Ariesta, Orlando Owen Christopher, Bernadette Vidya Averina Putri, Yohanes Theo Widodo, Saka Winatama, Laurensius Bagas Aditama, Tim Valentino Lakusa, Marco Benediktus T. Prodiakon: Yadi Djuhandi, Yohanes Agus Munandar, Yosep Yendi, Yustinus F. Irijayanto, Ananias Arief Gazali, Krisnawan Budiprasoyo, Aloysius Eko Prihadi, Alexander Nuryanto, Alexander Bambang Ambono, Albertus Magnus Bongo, Albertus Agus Sancoko, Agustinus Uki Kurmianto</p>
<p>Minggu, 28 Oktober pukul: 06.30 Koor dan PUA: St. Thomas Rasul Pemazmur: Anastasya Kusuma Putra/i Altar: Elisabeth Bertine Annalicia K., Ferdy, Javier Ahara Awighna Murti, Odilia Garyn Rossa Jessica, Yohana Emanina, Helena Kheren Imanuela, Michael Cathney, Agatha Pearlyana Stefani, Prodiakon: Gatot Kusumo Atmojo, George Pangemanan, Helfina Martini Tisnakusuma, Martha Maria Elfian, Maria Valeria Kartati, Maria Regina Karmini, Joan Daisy Marisa, Erlyn Wiranata Imam, ETTY Widjaja</p>	<p>Minggu, 04 November pukul: 06.30 Koor dan PUA: St. Gregorius Pemazmur: - Putra/i Altar: Emmanuela Kristina, Rodulfus David Dharmahutama, Maria Seraphine Marvella, Elisabeth Margaretha Manalu, Naomi Cyntia, Timotius Patrick Lie Leonard, Maria Marcella Dwi Oliviani, Sesilia Devi, Brigitta Sesillia, Teresa Amaris Arlene Tanjung, Benedicta Nathania Gadiza F., Bryan Valentino H. Prodiakon: Agnes A. Sayan Rampisela, Agnes Bertha Tabarani, Agustinus Fadjar AS, Agustinus Himawan, Agnes Stephani Sri Kamartih, Yvonne Maria Setyawati S, Emmanuel Adi Sepiarso, Yosep Erijanto, Yohanes Prakoso Rahwibowo</p>
<p>Minggu, 28 Oktober 2018, pukul: 09.00 Koor dan PUA: PSA WILAYAH 6 Pemazmur: PSA WILAYAH 6 Putra/i Altar: Antonius Totonafa Harefa, Maria Carmelita Ome Leba, Fransiska Wahyuni Novita K. Br. M, Ferdy, Javier Ahara Awighna Murti, Odilia Garyn Rossa Jessica, Yohana Emanina, Helena Kheren Imanuela, Agatha Pearlyana Stefani, Michael Cathney, Elisabeth Bertine Annalicia K.</p>	<p>Minggu, 04 November 2018, pukul: 09.00 Koor dan PUA: St. Petrus Pemazmur: - Putra/i Altar: YM. Jonathan Glenn Paskalis, Titus Mahatma Ekapandaya, Joanna Carmely Gloria, Anselma Adyuta Adilaksita, Maria Anargya Adilaksmi, Ignatius Arthur Bagaskara, Gabriel Bayu B. Caloh, Maria Natania Pangastuti, Amadeus William S., Maximilian Guido Yosa A., Dennise Joyliem</p>

Prodiakon: Hesti Purbaningsih, I.Y. Supriyanto, Joseph Saly Listiyadi, Kamilus Arifin, Lily Irene Tantra, Lucas Hanifa Natahusada, Marjono Suwargo, Metty Suprapti, Dini Ariani Indrawati, Linggarwati Ibrahim, Lydia Ety, Leonardo Barlian Megasandi, Arimurti Kusuma, Johannes Djoenaedy Hadi, Johannes Medy Yudohutomo, Effie J A Soekotjo, Paulus Adidoyo Prakoso, Florius Dominicus Riberu, F.X. Margiono, Etmundus Giri Handana, Emil Syah Putra BP, Elisabeth Indarsiah, Diana Deisy Salem, David Sabariman Prajitno

Minggu, 28 Oktober 2018, pukul: 17.00

Koor dan PUA: Sta. Teresa Kalkuta

Pemazmur: Marietta Pangaribuan

Putra/i Altar: Helena Amithya Da Rato, Domenico Savio Agastya D. R., Mikhael Abhiseka Pramono, Paulus Winton Fernandes Tambunan, Hosana Mariati Tambunan, Dylan Alexander Christanto, Judith Kiara Kanakamaya, Emanuela Kezia Anindia S., Olga Wiyar Haksami, Michael Christianto Girsang, Chrisarah Marbun, Yohana Sofia Eva Callysta

Prodiakon: Ping Julianto Widjaja, Royandi Ernestus DP, Saras Damai Susetyo, Silvinus Soetoyo Dharmadi, Thomas Erwin Kurniawan, Wahid Gunawan, Constantin Reenaldo Fhadin, Chrys RN Sinulingga, Sutikno Siswojo, Rudy Andriyanto, Bernadette Aylina Kartika W, Bernadetha Swartini, Benedictus Hartonadi, B. Bambang Erwin, RM Soedjono Respati, A. Gita Trisnawati, Dewi Sekar A.

Prodiakon: Agustono Widjaja, Albertus Sugianto Supriadi, Alfonsus Haryanto, Arden Andreas Barus, Cynthia Catharina, Daniel Bala Batti, Didi Hartanto, Didik Wiryawan AP, Soehartono D.S., Harianto Kusnadi, Vincentia Ventje Restutuani, Dwihardi Sugeng Sutanto, Victor Toto Sudytio, Veronica Diana Irawati, Venantius Tri Handoko, Teofanus Rudy Hendrawan, Tarcisia Julianti Setiadi, Heru Sugeng Listiono, Stevanus Adhitia Budhi, Stepanus Yohanes Sumarja, Stepanus B. Dora, Stefanus Ridwan Ruswati, Stefanus Hendaro, Okky Djuandi Sentana

Minggu, 04 November 2018, pukul: 17.00

Koor dan PUA: Emanuel

Pemazmur: -

Putra/i Altar: Yohana Emanina, Michael Cathney, Odilia Garyn Rossa Jessica, Dorothea Bening Larasati, Gregorius Rafael Immanuel, Ferdy, Maria Caroline Itu Leba, Kresentia Febriona Winanda F., Helena Kheren Imanuela, Elisabeth Bertine Annalicia K., Agatha Pearlyana Stefani, Dorothea Oktafanya Aurora P.

Prodiakon: Fifi Amaliawaty, Florentina Ratna Supeni H, Floribertus Rismantoro, Gatot Kusumo Atmojo, Helfina Martini Tisnakusuma, Hesti Purbaningsih, Rusticus Hesthi Sambodo, Ramlan Aloisius Sembiring, Philipus Tambunan, Petrus Lazarus Mardjono, Dwipudjo Slamet Santoso, Paulus Jusuf Ari Susetio, Paula Maria C., Maria Valeria Kartati, Maria Regina Karmini, Eryln Wiranata Imam, Ety Widjaja

Akan saling menerimakan Sakramen Pernikahan

Pengumuman I

- ❑ **Alexander Rahardjo** dari Lingk. St. Teresa Kalkuta dengan
Lusiana Teguh dari Jakarta

Pengumuman II

- ❑ **Ignatius Galih Adityo Raharjo** dari Lingk. St. Ursula dengan
Sisilia Faska Shasmi Haningtyas dari Gereja St. Arnoldus Jansen – Paroki Bekasi
- ❑ **Craner** dari Lingk. St. Fransiskus Xaverius dengan
Deisy Agmelia Pangkey dari Lingk. Emanuel

*Barangsiapa mengetahui adanya halangan untuk perkawinan tersebut,
Wajib memberitahu Pastor kepala Paroki*

☩ PENGUMUMAN ☩

1. **PDKK** mengundang bapak/ibu untuk mendengarkan Firman Tuhan pada hari Kamis, 25 Oktober 2018 pukul 19.30 di Aula SanMaRe bersama ibu Lilik Krisiawati. Diharapkan kehadiran umat.
2. **Kursus Membangun Rumah Tangga** untuk calon pasangan yang akan menikah, akan diadakan pada hari Sabtu & Minggu tanggal 10 & 11 November 2018. Formulir pendaftaran dapat diambil di Sekretariat paroki.
3. **Perayaan ekaristi ulang tahun perkawinan** bulan Oktober diadakan pada hari Sabtu, 27 Oktober, pukul 17:00 di Gereja SanMaRe. Bapak-ibu yang merayakan ulang tahun perkawinan bulan Oktober dimohon mendaftarkan diri di sekretariat.
4. **Donor darah** akan diadakan pada hari Minggu, 28 Oktober, pukul 08:00 – 12:00, di Aula. Mohon partisipasi Umat.
5. Dalam rangka memperingati Hari Sumpah Pemuda, panitia Tahun Persatuan akan mengadakan kegiatan untuk **Orang Muda Katolik "Goes To Pesantren"** dengan tema "Kita Bhinneka, Kita Indonesia" pada hari Minggu, 28 Oktober, Pukul 07.30 di Pesantren Gusdurian Ciganjur. Informasi pendaftaran melalui Ketua Lingkungan.
6. **Baptis Bayi/ Anak**, pada Bulan November akan diadakan pada Hari Minggu 11 November, pukul 10:30. Penyuluhan baptis bayi diadakan Minggu, 04 November, pukul 15.00 di ruang kelas lantai 3
7. Diinfokan kepada seluruh peserta **Tabut KAJ** agar menjalankan komitmen menabungnya selama 36 bulan, jika tidak mengetahui nomor rekening Tabut peserta dapat menghubungi PIC Tabut: (Ibu Yanny – 08121029389, Ibu Anna – 0811836348, Ibu Deasy – 085921524926, Ibu Gita – 087774000311, Ibu Betty – 08128655288)
8. Gereja sebagai bait Allah patut kita jaga bersama kebersihannya. Umat dimohon tidak meninggalkan sampah apapun di laci bangku/di dalam gereja dan sekitarnya. **Menjaga kebersihan gereja** merupakan bentuk nyata kepedulian dan cinta pada Tuhan. Mari bersama mewujudkan semangat gerejaku, rumahku, tanggung jawabku.
9. Telah tersedia aplikasi **SanMaReKu**, yang dapat didownload di PlayStore. Umat bisa mendapatkan informasi seputar gereja kita tercinta SanMaRe



Kelompok Bible Study OMK mengundang teman-teman muda untuk bersama memuji Tuhan, mendengarkan renungan, dan membaca Alkitab
Jadwal rutin: Rabu pukul 19.30 di Ruang Andreas Lt.3
PIC: Remy 081319867010 dan, Tasia 081218056315

Dibutuhkan Marketing untuk project perumahan @Bintaro antara Sektor 7 - 9, Tangerang Selatan, Syarat : Wanita, Usia Maksimal 35 Tahun, Pendidikan Minimal SMA/Sederajat, Mempunyai Kendaraan Bermotor Sendiri (Lebih Diutamakan). Kirim CV Lengkap : ms.property27@gmail.com/ 0819 0863 8889 (WA)

IKLAN BARIS – Wahana bagi umat yang ingin mengiklankan informasi lowongan pekerjaan atau mencari pekerjaan. Materi iklan diserahkan ke sekretariat paroki setiap hari kerja atau email ke: sekretariat@parokisanmare.or.id